



Cette semaine en revue : L'autocratie poutiniste unit le régime de Biya et les partisans sans scrupules du changement ; Nyamnding devient Biyaiste-sans-le-RDPC

1. L'obsession commune du poutinisme rassemble le régime de M. Paul Biya et des partisans sans scrupules du changement tels que M. Franklin Nyamsi.

Situation : Le Cameroun et la majeure partie de l'Afrique francophone souffrent sous le joug néocolonial de la France. Ces pays sont plus mal lotis que les colonies anglophones d'Afrique.

La bonne solution : habiliter le peuple à pratiquer la démocratie constitutionnelle par des actions collectives stratégiques telles que l'inscription des électeurs, la défense de l'actuelle constitution imparfaite, l'utilisation des sondages d'opinion pour dénoncer la fraude et le simulacre de motions de soutien, etc.

mauvaise solution : chercher un sauveur dans le monde non occidental. La Russie de Poutine est la meilleure libératrice. Le panafricanisme est la meilleure solution aux gouvernements centralisés, etc.

Dictateurs africains opportunistes : Si nos peuples aiment le panafricanisme, donnez leur Afrique Media, là, ils peuvent parler tant qu'ils veulent. C'est inoffensif. Aussi, Dieu merci, ils

aiment la Russie autocratique de Poutine. C'est parfait. L'Occident nous met la pression pour pratiquer la démocratie constitutionnelle et nos jeunes appellent Poutine à nous faire tomber ou au moins chasser la France et nous laisser en paix. Faisons connaissance avec Poutine. Qu'est-ce-qu'ils disent? l'ami de mon ami est mon ami. Vive l'autocratie.

Exemple concret : le Cameroun a signé un accord de coopération militaire avec la Russie au milieu de l'invasion russe de l'Ukraine. C'est dommage!

Notre commentaire : Le poutinisme est un pur mal. La Russie est un grand pays actuellement emprisonné par Poutine. Voir un autre article plus tard sur la politique religieuse de la guerre russo-ukrainienne et soutenir l'Ukraine contre l'agression de Poutine.

2. M. Charlemagne Messanga Nyamnding est expulsé du parti RDPC pour entamer une nouvelle ère du biyaïsme sans RDPC.

La défense de M. Nyamnding lors de la récente inquisition du RDPC n'a pas convaincu les agents mafieux nerveux de ce parti. Ils ne connaissent que le contrôle, mais nous sommes définitivement entrés dans une ère politique où les idées se jouent librement et les meilleures idées reçoivent l'approbation du peuple. Mais c'est un terrain difficile pour le parti de la censure.

Comme nous l'avons déjà dit, Nyamding offre le seul argument raisonnable qu'un candidat à la présidence du RDPC puisse faire valoir : Nous remercions le chef de l'État Paul Biya pour son magnifique programme politique de biyaïsme, un programme qui a été contrecarré par ses collaborateurs. Beaucoup d'entre eux sont maintenant à Kondengui pour avoir abusé de ce merveilleux programme politique du plus grand sage qui ait jamais vécu sur toute la terre. Votez pour moi; Je mettrai en œuvre le biyaïsme avec plus de réformes, y compris le fédéralisme. Nous remercierons à jamais le chef de l'Etat Paul Biya.

Certains disent que Nyamnding n'est pas sincère lorsqu'il remercie et idolâtre le chef de l'Etat Paul Biya. Mais cela est sans importance pour la logique du récit qu'il propose. Les militants du RDPC devraient s'excuser auprès de tous les Camerounais, mais voici Nyamnding avec une formule magique pour les aider à manger leur gâteau et à l'avoir aussi.

Biya a-t-il réellement signé le limogeage de Nyamnding du RDPC ? C'est possible mais comme cela n'a pas été télévisé, Nyamnding est toujours dans les limites de sa curieuse logique de dire que le document n'a pas été signé par Biya ou n'a été signé que sous une influence qui annulerait sa validité devant un tribunal. Nyamnding dit que son mentor est pris en otage par ces vers qui rongent profondément le tissu social et font du Cameroun un état amoral de loups voraces qui s'attaquent à tout ce qui leur est confié.

Mais quelles raisons peut-il y avoir pour exclure Nyamnding du RDPC ?

2.1. Il pourrait y avoir un plan secret pour faire imploser le RDPC et donner naissance au Mouvement frankiste.

2.2. Nyamnding est toujours un homme du littoral. Nous savons que le Littoral, le Nord-Ouest, l'Ouest et, dans une certaine mesure, le Sud-Ouest (lorsqu'ils se soucient de voter) sont en

grande partie de l'opposition, avec les influences protestantes les plus fortes du pays. Aucun RDPC de ces régions ne peut faire entièrement confiance ; ils ont l'opposition dans le sang. Mieux vaut le préciser maintenant.

2.3. Ce ne pourrait être rien de ce qui précède; juste une erreur, en comptant sur le silence éventuel de Nyamnding et une atmosphère plus paisible pour le RDPC. C'est une erreur parce que les gens comprennent ce que dit Nyamnding. Aucun des membres du comité de discipline qui a scellé le sort de Nyamnding ne bénéficierait du soutien d'au moins 2 Camerounais sur 5.

2.4. Nous savons que presque tous les hommes politiques au Cameroun prêtent attention à nos sondages. Les bonnes performances de Nyamnding et sa relative indépendance sont une menace pour le mécanisme des motions de soutien et la prise de décision antidémocratique au sein du RDPC.

Quoi qu'il en soit, nous souhaitons bonne chance à M. Nyamnding et espérons le voir continuer à occuper l'espace politique au Cameroun. Il n'y a pas d'ennemis permanents en politique. S'il peut lâcher l'étiquette de biyaisme en décrivant sa vision du Cameroun, il n'est pas impossible de le voir jouer un rôle dans une opposition qui conquiert le pouvoir lors des prochaines élections. Dans nos prochains scrutins, nous le traiterons comme candidat indépendant de l'opposition.

3. L'activisme ambazonien continue de traumatiser le Cameroun anglophone

3.1. Les tueries continuent dans les deux régions anglophones. Les combattants séparatistes, les soldats du gouvernement et les milices pro-gouvernementales continuent de faire pleurer les familles au cœur blessé de l'ouest du Cameroun. Ce gouvernement de M. Biya est coupable de trahison de la nation dans cette guerre séparatiste.

3.2. Après avoir indirectement soutenu l'invasion russe de l'Ukraine en s'abstenant de voter contre la Russie à l'ONU, le gouvernement de M. Biya a hardiment violé les sanctions et brandi l'amitié de Biya avec Poutine. Malheureusement, nous ne pouvons pas simplement dire que c'est le problème de Biya. L'image du Cameroun a été ternie. En réaction à cette démarche audacieuse contre ceux qui soutiennent l'Ukraine, l'ancien sous-secrétaire d'État américain pour l'Afrique, M. Tibor Nagy, a mis en garde le Cameroun. Dans sa mise en garde, il a fait allusion à la possibilité que des militants ambazoniens bénéficient du soutien américain en représailles à l'ambazone.

3.3. Nous ne savons pas ce que M. Nagy a en tête, mais les Ambazoniens pensent qu'il s'agit d'une suggestion selon laquelle les États-Unis, et peut-être la France, soutiendront un jour la séparation d'Ambazone afin de punir le Cameroun. Mettons les choses au clair : ce qui est en jeu, c'est notre politique intérieure. Le printemps arabe nous a montré que là où les citoyens peuvent demander des comptes à leur gouvernement ou le faire démissionner, il n'y a pas d'intervention étrangère. Mais là où il y a une intervention étrangère, cela laisse le chaos comme en Libye et cela laisse une nation dévastée lorsque les puissances occidentales et non occidentales s'affrontent pour faire avancer leur propre ego comme en Syrie.

3.3.1. La réunification de l'ancien Cameroun méridional britannique et de l'ancien Cameroun

français en 1961 est contraignante.

3.3.2. Le fédéralisme est le terme de notre contrat de réunification, à savoir la constitution fédérale de 1961.

3.3.3. Selon notre contrat de réunification, la séparation et l'État unitaire sont inconstitutionnels. Le gouvernement camerounais vit dans l'illégalité. Celle-ci doit se terminer par l'élection d'un troisième président principalement sur la question d'un retour au fédéralisme. La séparation est interdite ; nous ne pouvons pas corriger une violation constitutionnelle en commettant une autre violation.

3.3.4. Nous mettons en garde tous les amis du Cameroun contre le non-respect des termes de notre réunification et l'injection de facteurs étrangers dans la correction de la violation constitutionnelle de 1972 qui a illégalement mis fin au fédéralisme. Le Cameroun ne fera pas partie du conflit entre la démocratie constitutionnelle occidentale et l'autocratie russe sous Poutine. Nous défendons la démocratie constitutionnelle en tant que garant d'un mode de vie fédéraliste, soutenu par une politique multipartite compétitive et des élections transparentes. La Russie est aussi une nation amie qui est malheureusement emprisonnée par Poutine. Nous ne pouvons pas soutenir l'autocratie comme mode de vie. 62 ans suffisent au Cameroun.

4. M. Biya continue de démontrer qu'il a démissionné mais refuse de prononcer un discours de démission formel. Quels que soient les calculs généreux du droit du travail que nous appliquons, nous constaterons qu'il est désormais majoritairement en vacances, ne remplit pas ses devoirs constitutionnels et se présente occasionnellement pour dire bonjour à ceux à qui il a délégué sa signature. Ces hommes et femmes de l'ombre autonomes jouent alors avec le Cameroun comme s'ils jouaient avec des jouets. Nous continuons d'appeler M. Biya à officialiser sa démission.

5. Internationale

5.1. Après environ deux ans au pouvoir, le conseil de transition au Mali demande 24 mois pour conclure leur transition vers un régime civil par des dirigeants démocratiquement élus. Ces 24 mois sont plus proches de l'objectif révisé de la CEDEAO de 12 à 16 mois. Ce qui est clair, c'est que le règne de l'homme fort que beaucoup souhaitent voir au Mali, soutenu par l'armée brutale de Poutine, a peu de chances de se concrétiser. Aussi, la rhétorique de la junte s'est-elle modérée : elle affirme désormais que le Mali ne veut pas sortir de la CEDEAO, ne veut pas créer une monnaie séparée, et accueillerait favorablement un renouvellement de la mission onusienne au Mali. Il semble que les fanatiques du régime militaire en France-Afrique et les putinistes purs et durs seront déçus. Le monde évolue vers un gouvernement à la majorité déterminé et soutenu par des règles prédéterminées et des élections transparentes. Les autocraties sont un danger universel auquel doivent faire face les amoureux collectifs de la démocratie constitutionnelle.

5.2. Nous nous joignons au reste du monde pour continuer à exprimer notre soutien à l'Ukraine qui se bat pour libérer son pays d'un agresseur étranger. M. Poutine compte sur les divisions entre les nations désormais unies pour imposer des sanctions et aider l'Ukraine avec des armes pour défendre leur nation. Mais les signes sont dans la direction opposée. Jusqu'à présent, les

armes provenaient principalement du Royaume-Uni, des États-Unis et des États d'Europe de l'Est. La France n'en a pas assez fait par le passé mais commence à envoyer des armes lourdes. L'Allemagne est prudente mais va à juste titre dans le sens de montrer que la Russie n'a laissé au monde d'autre choix que de soutenir militairement l'Ukraine. L'Ukraine l'emportera et Poutine rencontrera son échec. Peut-être que la Russie sera libérée de l'emprise de Poutine à temps pour commencer la reconstruction de son image brisée.

5.3. M. Macron devrait être réélu dimanche. Les sondages montrent que M. Macron l'emportera contre la rivale poutiniste Marine Le Pen avec un score d'environ 55 à 60 %. C'est un mandat solide pour son second mandat. Les dirigeants africains et les poutinistes peuvent désormais compter sur lui pour encore cinq ans.

Nous nous engageons à faire en sorte que des sondages accompagnent l'élection du troisième président du Cameroun. Ils ont un pouvoir prédictif qui doit faire trembler tous les accros à la fraude électorale au Cameroun. 99 jours pour le voleur d'élections et un jour pour le peuple. Ce jour arrive.

Chers frères et sœurs, c'est tout pour cette semaine. Surveillez un autre article sur la politique religieuse de la guerre russo-ukrainienne. Rejetez le poutinisme et toute autocratie. Défendez la démocratie constitutionnelle. Inscrivez-vous pour voter, si vous avez 20 ans et que vous n'êtes pas encore inscrit. Continuez à dire que M. Biya doit aller se reposer car il est trop fatigué pour faire son travail. Défendre la constitution. Soutenez l'Ukraine contre les crimes de guerre et les crimes d'agression russes.

English Cameroon for a united Cameroon

April 23, 2022
